



Projektdokumentation McArena Freilufthalle im Sportpark Rems Schorndorf

SCHORNDORF » & **McArena**
DIE DAIMLERSTADT HALLE FERTIG LOS!



EDGAR HEMMERICH – ERSTER BÜRGERMEISTER
DER STADT SCHORNDORF
FOTOGRAFIERT IN DER AOK-ARENA SCHORNDORF

»Sport, Bewegung und Gesundheit sind für unsere Bürgerinnen und Bürger ein wichtiger Bestandteil der Lebensqualität. Ich freue mich daher sehr, dass mit der McArena Freilufthalle ein so attraktives und vor allem für jedermann zugängliches Sportangebot entsteht.«

Sportpark Rems

Die große Kreisstadt Schorndorf, 26 km östlich von Stuttgart gelegen, ist die Geburtsstadt von Gottlieb Daimler und ist mit seinen ca. 40.000 Einwohnern ein wirtschaftsstarkes Mittelzentrum der Region. Das bisherige Areal Altliche wurde nun zum neuen Sportpark Rems umgestaltet und umfasst einen modernen Bikepark, das Ulrich Schatz Sportzentrum der SG Schorndorf und eine neue McArena Freilufthalle.

Im Jahr 2019 findet die interkommunale Gartenschau statt und die Stadt Schorndorf mit ihrem neuen Sportpark Rems ist unter der Rubrik „Sport, Spiel und Spaß“ elementarer Bestandteil des Veranstaltungskonzeptes.

WEITERE INFORMATIONEN ERHALTEN SIE UNTER: WWW.SCHORNDORF.DE

SCHORNDORF »
DIE DAIMLERSTADT

Projektdate

SPIELFELDGRÖSSE:	30 × 15 m
SPORTBODEN:	Kunstrasen unverfüllt
BELEUCHTUNG:	15 LED-Stahler
BAUZEIT:	8 Wochen
ERÖFFNUNG:	17. Oktober 2015
BETREIBERKONZEPT:	Online-Buchungssystem Kameraüberwachung Audio- und Durchsagesystem Interaktive Spielstandanzeige Automatische Lichtsteuerung Sponsoringvermarktung

NUTZUNGSKONZEPT:



McArena Freilufthalle im Sportpark Rems Schorndorf

»Mit der McArena Freilufthalle ist im Sportpark Rems ein innovatives Sportangebot für viele Bürger der Stadt Schorndorf entstanden. Sie ist multifunktional nutzbar und bietet ganzjährig hervorragende Sportbedingungen für Ball-, Kurs- und Gesundheitssport.«

EDGAR HEMMERICH – ERSTER BÜRGERMEISTER STADT SCHORNDORF

